

Eine blühende Zeit geht zu Ende

Nach einem Vierteljahrhundert, in denen sie das Dorfzentrum von Herisau mit Farben, Düften und kreativen Blumenideen bereichert hat, verabschiedet sich die Blumen Galerie im Wetter Haus per Ende Juni 2026 von ihrer treuen Kundschaft. Inhaberin Andrea Fischbacher hat diesen Schritt bewusst gewählt – getragen von Dankbarkeit, erfüllten Träumen und dem Wunsch, einen neuen Lebensabschnitt zu beginnen.

Im Jahr 2001 hat Andrea ihre Freude und Begeisterung für Blumen in die eigene Selbständigkeit verwandelt. Sie schuf einen Ort, der weit mehr war als ein gewöhnlicher Blumenladen: mit einzigartigen Sträussen, stilvollen Arrangements für Hochzeiten, stilvollen Bindereien für Abschiede und saisonalen Highlights, die Anlässe im Dorf über Jahre hinaus prägten.

Was bald auffiel: Andrea wollte anders sein. Schon früh kombinierte sie die Blumen Galerie mit einer Apéro Bar, ein Konzept, das in Herisau Neuland war und viele begeisterte. Dieses zweite Standbein machte den Laden zu einem beliebten Treffpunkt – sei es mit oder ohne Blumenkauf. Über all die Jahre schrieb Andrea Fischbacher ihre eigene Erfolgsgeschichte. Früh aufstehen, um die frischesten Blumen zu holen, kreative Ideen umzusetzen und ihre Kundschaft immer wieder neu zu überraschen, gehörte zu ihrem Alltag. Ihre vorweihnächtlichen Sternstunden wurden zu einem festen Begriff im Dorf und zogen viele Besucherinnen und Besucher an.

Nun ist für Andrea die Zeit gekommen, ihr Lebenswerk abzuschliessen. Der Entscheid ist nicht aus einem einzelnen Grund entstanden, sondern aus einer bewussten Lebensentscheidung heraus.

Nach einem schweren Sportunfall ihres Ehemannes und den intensiven Jahren des gemeinsamen Weitergehens wurde deutlich, wie wichtig Zeit, Nähe und gegenseitige Unterstützung sind. Mit den Jahren verschieben sich Prioritäten: zusammen sein, mehr Zeit miteinander verbringen, das Leben bewusster wahrnehmen, zur Ruhe kommen, nachdenken und geniessen, so sehen die beiden ihre Zukunft. Ein grosser Dank geht an die Kundschaft, für das Vertrauen, die langjährige Treue, die vielen Gespräche und Begegnungen, das Lachen und die herzlichen Momente. Ohne diese Unterstützung wäre die Blumen Galerie nicht das geworden, was sie über so viele Jahre für Herisau bedeutete. Im Juni organisiert sie einen grossen Ausverkauf mit besonderen Highlights aus dem Sortiment. Frischblumen wird es bis zum allerletzten Tag, dem 27.6.2026 täglich geben und Gutscheine können ebenso bis zu diesem Zeitpunkt eingelöst werden, eine Barauszahlung ist nicht möglich.

Mit dem Abschied der Blumen Galerie schliesst ein farbenfrohes Kapitel im Zentrum von Herisau. Zurück bleibt ein Herzensdank an eine Unternehmerin, die mit viel Leidenschaft, Kreativität und Charme das Dorfleben bereichert hat.

